
Madame, Monsieur,

 

Acteur du tourisme dans la Montagne Noire, je tiens à m’opposer à la 

construction de se nouveau parc éolien et aux nouveaux projets à venir.

 

Il est temps d’arrêter d’abîmer la Montagne Noire visuellement et 

écologiquement. 

 Impact de la faune autour des éoliennes (Chauve-Souris et 

Salamandre)

 Impact visuel sur un territoire touristique et d’intérêt paysagé.

 Impact sur la flore et destruction des terres arables.

 Impact sur les sources environnantes.

 La construction des éoliennes n’a pas d’impact positif sur l’emploi, par 

contre il détruit des emplois dans le secteur touristique et agricole les 

plus important du territoire.

 Impact sonore sur l’environnement proche, il suffit d’écouter les 

éoliennes au dessus du lac Birotos à Pradelles Cabardès.

 Plusieurs communes dont celle des Martys ont demandés l’arrêt du 

projet.

 

Je compte sur vous pour donner un avis impartial et réfléchi. Le territoire à je 

crois contribué largement à la transition énergétique par les nombreux parcs 

éoliens et les fermes photovoltaïque.

 

Veuillez agréer Madame Monsieur mes salutations.

 

Michel Vanderwaeren

La Maison du Voyageur

Rue de la voute

11380 Les Ilhes Cabardès

  

Provenance : Courrier pour Windows 10



Bonjour Monsieur le commissaire enquêteur,

Je vous contacte car depuis plusieurs mois je suit la situation de Camille face à ce projet d’éoliennes
et la source menacée, et je me permets de vous contacter afin d’apporter mon soutiens à la famille 
Lassalle.
J’ai connu Camille en classe de 6eme et déjà, j’étais admirative du double travail qu’il mené, l’école
et l’exploitation familiale. Je vous parle donc d’il y a plus de 15 ans en arrière où déjà, investi et 
impliqué dans le terroir et le monde paysans il donné déjà beaucoup de sa personne! Depuis 
plusieurs mois, je vois et entends qu’il est menacé de tout perdre pour un projet d’éoliennes! Je 
trouve cela inconcevable, rayer de la carte son exploitation, son métier, sa passion, son savoir faire 
pour quelques éoliennes NON!
A 30 ans à peine, vous imaginez le chemin déjà parcouru... 
Dans le sens inverse, Camille devrait être soutenu et récompensé pour la qualité des produits qu’il 
mets dans nos assiettes et non invité à accepter une telle situation ! 
J’espère très sincèrement qu’il obtiendra gain de cause et pourra poursuivre son activité.

Bien cordialement 
Mme Tsougas Caroline.
-- 
Caroline Tsougas

 



Bonjour Monsieur André Hiegel,

Je me permets de vous écrire pour vous faire part de mon avis défavorable concernant le projet 
éolien Ostwind.
En effet, je réside sur la commune des Martys au 4 bis chemin de la Jasse 11390 Les Martys et je 
subit les nuisances du parc éolien situé dans la forêt communale. Je n'habitait malheureusement pas 
ici lors du projet sinon j'aurais très certainement eu un avis défavorable. Les éoliennes situées à une 
100aines de mètres de mon domicile sonnent ce qui occasionne des nuisances sonores sans parler 
du bruit de l'éolienne qui tourne. Dans la forêt qui a été massacré pour l'implantation du parc éolien,
les nuisances sonores sont vraiment très très importante et trouble grandement la paisibilité des 
lieux.

Le projet Ostwind en plus de causé des nuisances similaires risque de mettre en péril une 
exploitation agricole de la commune et donc nous privé de produits locaux. La montagne noire 
compte suffisamment d'éoliennes, ce qui dénature déjà le paysage et le cadre de vie. Les zones 
naturelles doivent être préservées pour le bien être de tous. 

J'espère sincèrement que ce projet n'aboutira pas et que vous tiendrez compte de mon avis 
défavorable.

Cordialement,

Virginie Mercier



Monsieur le Commissaire-enquêteur,

Je m'appelle Bernadette Foray,  je suis native de Roquefère où j'ai une maison de famille dans 
laquelle je viens régulièrement.  C'est dans le cimetière de ce village que sont enterrés toute ma 
famille ainsi que mon époux et où je reposerai moi aussi. C'est dire que la Montagne Noire est chère
à mon coeur.
C'est pourquoi je suis contre ce projet d''éoliennes Ostwind qui est:

              INACCEPTABLE pour les habitants des hameaux environnants et pour le jeune couple 
d'agriculteurs Camille LASSALLE et Cécile BENAZETH  qui ne pourraient plus y exercer leur 
métier du moins correctement  ( absence de ressource en eau, nuisances sonores etc ).

              INACCEPTABLE  pour la sauvegarde de ce site et des espèces protégées. 

              INACCEPTABLE  au point de vue écologique puisque l'on sait maintenant que les 
éoliennes ne sont pas écologiques. 

C'est pourquoi j'émets un avis pour ce projet:

                                               DÉFAVORABLE 

               Bernadette FORAY



Bonjour
Je souhaite faire part de mon opposition au projet du constructeur OSTWIND pour 4 éoliennes sur 
le site des Moussels. 
Je suis originaire des Martys, j'y vis plusieurs semaines par an dans la maison famille.
Je déplore la multiplication dans le paysage des éoliennes, les désagréments sonores de leur 
fonctionnement, la destruction écologique qu'engendrent leur construction et leur entretien. Ca 
suffit !

En vous remerciant de tenir compte de mon avis d'usager de la zone du projet, je vous prie de 
recevoir mes sincères salutations

Laure Valax
06 77 88 94 75



Bonjour

Je souhaite faire part de mon opposition au projet du constructeur OSTWIND pour 4 éoliennes sur 

le site des Moussels. 

Je  suis résident secondaire aux Martys depuis 20 ans. Je pense que ce village et les alentours directs

ont suffisamment contribué à l’éolien, qui dénature le paysage, effraie les animaux et détruit 

durablement les sols.

 

En vous remerciant de tenir compte de mon avis d'usager de la zone du projet, je vous prie de 

recevoir mes sincères salutations

 

Jean-Baptiste Valax

06 74 19 75 11



Bonjour,

Je vous fait parvenir, ce jour, mon avis défavorable au projet éolien OSTWIND, pour les raisons 

suivantes :

- pollution de la sources qui alimente la ferme des Moussels. Une exploitation ainsi qu'une 

habitation sont menacées par ce projet.

- la nuisance visuelle et sonore que cela apporte à notre montagne. Il y a déjà de nombreuses 

éoliennes qui polluent le paysage ...

- l'impact négatif sur la faune et flore.

Pour ces raisons, je ne désire pas que ce projet aboutisse.

Restant à votre disposition,

Cordialement,

Mme Maguy HOULES

Commune de Pont de l'Arn (81)



Bonjour Monsieur le commissaire enquêteur,

Je suis vigneron en agriculture biologique et moniteur de VTT dans le Minervois.
Lorsque je propose des randonnées VTT dans les vignes ou la montagne noire mes clients sont 
fascinés par la richesse de notre paysage, mais pour combien de temps ?
Avec la multiplication de projets tel que celui porté par la société ostwind nos territoires se voient 
totalement défigurés.

En effet ces machines sont totalement disproportionnées, imaginez 150m de haut en bout de palle 
(voir plus) implantés sur des massifs de 600 à 1000 m d'altitude!
On ne voit plus que ça de jour comme de nuit avec des flash incessant. 

Au point de vue écologique un vrai désastre, des centaines de tonnes de béton de ferrailles de fibres 
composites impossible à recycler. 
Sur le terrain ce sont des mètres cubes de terre qui sont déplacés pour implanter ces machines avec 
des impacts irréversibles comme cela sera certainement le cas pour la source des Moussels qui est 
menacée par ce projet. 

Ces projets sont trop imposants pour nos territoires et menacent la perinité des entreprises agricoles,
forestières et touristiques. 

C'est pour ces raisons que je vous fais part de mon AVIS DÉFAVORABLE pour ce projet.

Cordialement
Joan Fournil


